

INTRODUCCION. - En la ciudad de Bermejo se pueden encontrar muy pocos centros que impartan conocimientos en formación técnica, los cuales se describen en el siguiente punto; de manera similar, las carreras ofertadas por los mismos son muy reducidas, haciendo que el bachiller tenga muy pocas opciones para la elección de una carrera

La formación técnica se encuentra reducida en la oferta de una cantidad mínima de carreras, así como las mismas instituciones que la ofertan. Entre los institutos de formación técnica tenemos a: Instituto de Formación Integral “La Victoria”, Instituto 15 de Abril, Instituto SERCOSUR, U.A.J.M.S.

Entre las carreras que ofertan los institutos en la ciudad de Bermejo son: Técnico Superior en Agropecuaria, Corte y Confección, Peluquería, Secretariado Administrativo, Secretariado Ejecutivo, Técnico en Administración, Marketing, Auxiliar Contable, Auxiliar de Oficina.

El siguiente trabajo de investigación tiene como objetivo identificar los factores que afectan la demanda de las carreras técnicas en la ciudad de Bermejo. Determinar las características generales de la población y la demanda estudiantil de carreras técnicas, caracterizar la demanda estudiantil de carreras técnicas en relación, al ingreso de los jefes de familia (dirigido a la manutención de los estudiantes) y las expectativas salariales de los estudiantes en el mercado laboral, definir la demanda estudiantil de carreras técnicas en función a los gustos y preferencias y en función al sexo de los bachilleres.